
École F. Mitterrand - Conseil d'école du jeudi 21 mars 2024

1. Quoi de neuf depuis le dernier conseil d’école     ?  

- Préparation de rentrée : Nous avons 133 inscrits actuellement. 16 CM2 quittent l’école à la 
fin de l’année. Pour le moment, nous avons 5 inscrits pour la rentrée prochaine. La remontée 
d’effectifs en novembre prévoit 130 élèves pour la rentrée . Nous attendons l’école ouverte. Des
efforts ont été fait sur la communication : site, journal, BIM, banderole.

2. Projets en cours

- Salon de l’agriculture : les CM1-CM2 se rendront à Penfeld au salon de l’agriculture le 29 
mars prochain.

- 30 ans de l’école : la fresque faite en début d’année y sera dévoilée. Par ailleurs, les élèves 
présenteront leurs différents projets comme l’année dernière à l’école ouverte.

- AME : un conseil de la mer est à prévoir  avec le collège.
Notre projet de cette année était de développer un travail sur les algues dans les cycle 2 et 3.  
Des premières sorties sur le terrain ont eu lieu au 1er trimestre, d’autres sont prévues en mai, 
avec confection d’un alguier. Nous irons aussi à la maison de l’algue.

- Chorale : le spectacle de chorale est prévu le 21 mai prochain. Nous avons apprécié la 
décision de la mairie de nous permettre à nouveau d’utiliser la salle gracieusement. Il reste 
toutefois à la charge de l’école l’emploi d’un agent de sécurité. Cela est pris en charge par 
l’APE.

- Sortie des maternelles : En juin les maternelles se rendront à la ferme.

- Fête de l’école : 23 juin

3. Question des parents     :  

Quel est l’avancement des travaux en cours à l’école (préau, luminaires, huisseries, pompe à 
chaleur, panneau d’école, etc.) et lesquels seront terminés avant la fête des 30 ans de l’école ?

Les travaux ont pris du retard faute de disponibilité des professionnels mobilisés sur les dégâts 
de la tempête Ciaran. Pour le moment, la partie luminaire est achevée. La partie huisserie 
aussi, à l’exception d’une porte de secours en CM1-CM2 qui devrait être changée la semaine 
prochaine. Le préau devrait être terminé d’ici 2 semaines. La pompe à chaleur ne sera installée 
qu’en avril pour ne pas interférer avec la période de chauffe de l‘école. Les panneaux seront 
aussi installés avant la fête de l’école.

Les parents d’élèves souhaitaient notamment voir une communication sur le plan de mise en 
sécurité des enfants/personnels durant les travaux : qu’en est-il aujourd’hui ?

L’organisation de l’école a été beaucoup moins contrainte que prévu par les travaux. En effet, il 
n’y a pas eu besoin de déménager de classe comme cela était prévu au départ, et nous avons 
gardé l’accès à la cantine et à la BCD par le préau. Les contraintes de sécurité étaient donc 
moins lourdes. Les zones de travaux ont été bien marquées et protégées, donc non accessibles
aux enfants. Il a fallu faire quelques rappels aux règles de sécurité aux ouvriers, notamment sur



la nécessité de bien fermer les portails, mais elles ont été entendues.

Suite à la dernière réunion du conseil d’école, les parents d’élèves élus ont mené des 
démarches pour obtenir le ravalement de la façade de l’école. La mairie a pour l’instant 
convenu que ses agents en ferait le nettoyage uniquement. Quand ce nettoyage aura-t-il lieu 
avant la fête des 30 ans de l’école ?

Nettoyage de la façade avant la fête de l’école. La directrice va prendre contact avec le 
directeur des services techniques pour organiser le calendrier. 

Nous relayons la demande d’une parent d’élève   sur l’occupation de l’algéco par les CM1-CM2.   
Elle remonte plusieurs dysfonctionnements (fuite d’eau dans la classe, parfois sur certains 
élèves quand il pleut  , alarmes intrusion ou incendie difficiles à entendre dans la classe, difficulté  
pour aller aux toilettes car il faut contourner tout le bâtiment (inconfortable quand il pleut)  ,   
vétusté  ) et pose la question de la réintégration de cette classe dans le bâtiment principal.  
 
L’algeco est entretenu au même titre que le reste de l’école. Il y a eu effectivement des fuites le 
long d’un mur lors de pluies importantes, mais le problème a été signalé et traité par les 
services techniques. La question de l’alarme a été réglée par un ajustement du volume de la 
sonnerie (que l’on entendait pas non plus en maternelle). Cet équipement, comme le reste de 
l’école a été contrôlé lors de la dernière commission de sécurité, sans souci.
Cette classe est la plus grande de l’école et s’il fallait intégrer une salle plus petite (celle qui est 
libre est 2x plus petite), Mme Travert serait obligé de faire des « sacrifices » sur ses choix 
pédagogiques (travail en atelier, possibilité de travail en ilôts). Par ailleurs, nous n’aurions plus 
d’espace pour nous permettre de mettre en place les décloisonnements en CP.
Donc, tant que la sécurité est validée par la commission et que la mairie assure l’entretien de 
l’algéco, Mme Travert souhaite y maintenir sa classe.

Échange sur le harcèlement et Phare.
Lors des questionnaires passées aux 1er trimestre, nous n’avons qu’une situation qui nous a 
posé question. Les questionnaires étant anonymes, nous n’avons pas pu savoir quel enfant 
était concerné, mais il s’agissait d’une situation à l’extérieur de l’école en lien avec l’usage de 
jeux vidéos en ligne. Nous avons, avec la circonscription, intégré cet élément dans les ateliers 
« empathie » menés en novembre.

Prochain conseil le 18 juin à 18h.
 
Fin de séance à 19h30

La présidente de séance :

S. Manuel


